



長泉町立北中学校だより

早緑

さみどり

令和6年度 学校だより「早緑」1月号

○学校教育目標 「**友愛・挑戦・感動**」

爽やかな挨拶・自ら夢や目標に向かう・努力でつながる仲間・凛々しい北中生

○経営理念 「**大切な私とあなた**」 自尊感情・他尊感情の育成

○学校経営目標 「**創立50周年！感謝と希望が溢れる学校！**」
～「チーム北中」による温かい学校づくりの推進～

○指導の重点 「主体的に**T**（時を守り）**P**（場を清め）**R**（人を敬う）」
北中の**R** → **あいさつ・あいごと・あたたかい言葉**

～ 感謝と希望に溢れた令和6年 ～

創立50周年を迎えるにあたり、今年は特に、「感謝と希望が溢れる学校」を軸に教育活動を進めてきました。周囲のふとした心配りや相手を思いやる振る舞いに感謝するとともに、50年の間、学校を創り、今日までつなげてくださった北中代々の卒業生や地域の方々、私たちの日々の学びを見守ってくれている学び舎など、過去、そして未来に向かって感謝する年となりました。冬休みは、1年間を振り返り、令和7年への希望も新たに出発する良い機会です。年明けも生徒たちの元気な挨拶が響き渡り、充実した学校生活を送ることができるよう願っています。皆様にとって良いお年になることを祈願いたします。ありがとうございました。



校内避難訓練の実施 そして 地区防災訓練の会場として

12月1日（日）は、本校グラウンドがメイン会場となり長泉町地域防災訓練が実施され、多くの北中生が参加しました。生徒たちは、防災に関連する事業者や消防、自衛隊の方などから説明を受けたり、質問をしたりしながら、各ブースをまわっていました。中学生対象の「防災体験借り物競争」も大いに盛り上がり、楽しみながら防災についての知識と意識を高めることができました。

11月29日（金）には、学校においても、校内で火災発生を想定し、避難訓練を実施しました。今回は、防災担当の他、一部の教職員のみしか訓練の実施を知らず、いわゆる「抜き打ち」で実施しました。「訓練！訓練！」と放送の冒頭に言葉はあったものの、昼休み中の突然の放送に生徒、職員ともにやや驚いた様子でした。しかし、一瞬の戸惑いはあったものの、火災発生場所を避けながら、体育館や図書室、教室や廊下など様々な場所で過ごしていた生徒たちが、各自で考え、行動し、避難する姿は素晴らしかったです。また、グラウンドで遊んでいた生徒たちは、グラウンドを目指して避難してくる生徒たちに自主的に「整列しよう！」と声をかける場面もありました。

学校保健委員会 「～性別って2つだけ？～多様な性のあり方～」

12月4日（水）に、一般社団法人 ELLY 代表 山口 颯一様をお招きし、全校を対象に学校保健委員会を行いました。幼少期に自分の性について違和感を感じたことや学生時代は悩みを抱えながら過ごしていたことなど、中学生の心に伝わるよう、実際の山口さんの辿ってきた道を振り返りながら話してくださいました。多様性の時代と言われる昨今ですが、「本当の自分が自分である」ために、「仲間が仲間らしくいる」ために、大切なことを熱く語ってくださいました。当日は、PTAや保護者もご参加くださいました。中学生の目線に立ったお話でしたが、親として多様性を考える機会となり、感動しましたとの感想をいただきました。



第2回 読み聞かせを行いました。



12月4日（水）から6日（金）の3日間、本年度2回目の「読み聞かせ」を行いました。読み手のボランティアさんの声色に加え、表情も合いまって語られる物語に、教室の空気が一変し、生徒たちはじっくりと話を聞き入っていました。ボランティアさんたちはお帰りの際、「生徒さんたちの聞く姿が素晴らしくて、本当にうれしかったです。」「いつも、皆さんから元気をもらいます。」と笑顔で語ってくださいました。

三者面談・教育相談

12月12日（木）から18日（水）に、1・2年生は教育相談、3年生は三者面談を行いました。1・2年生は、生徒と担任で、日ごろの頑張りを改めて価値づけたり、より成長するためのステップアップのヒントを話し合ったりしました。また、3年生は、進路決定の重要な時期となり、各教室では、親子と担任とで、真剣に話し合う様子が見られました。3年生それぞれの夢への道のりを在校生、教職員皆で応援しています！

芸術鑑賞会 ～体育館で富士山静岡交響楽団を聴く～



12月11日(水)に、芸術鑑賞会を実施しました。今年は、県内唯一のプロオーケストラによる素晴らしい演奏を自校の体育館で聴くことができ、きれいな音色に生徒、職員共に感動を覚えました。

会の中で、指揮者の方が、オーケストラを身近に感じることができるよう、楽器の特徴などを分かりやすく紹介したり、パートごとの演奏をちりばめてくださったりして、北中生を楽しませていただきました。

また、生徒が指揮者の体験をさせていただいたことで、その生徒たちを中心に全校生徒が盛り上がる時間もありました。さらに、楽団が事前に北中の校歌をオーケストラ版にアレンジし、準備をしてくださっており、演奏に合わせて全校で合唱することができました。創立50周年を迎えた本校にとっては特別な想いがあり、涙が出るほど感慨深いものとなりました。約1時間がとても短く感じました。

地域に貢献！ 吹奏楽部演奏会 at ウェルディ長泉

12月7日(土)にウェルディ長泉において、本校吹奏楽部によるロビーコンサートが行われました。部の頑張りを地域の方に見ていただくことは、部員の励みになるとともに、地域貢献にもつながる、お互いが幸せになれるウェルビーイングな取り組みです。「緊張する～!!」と言いながらもわくわくと本番の演奏に臨む生徒たちの奏でる北中オリジナルの「音」が、一般のお客さんも巻き込み、素敵な演奏会となりました。

生徒会企画！ 全校でかくれんぼ！

「50周年企画で、全校生徒・北中学校を明るくしたい!」という生徒会本部の強い思いから、生徒総会での討議を受けて、レクリエーション大会を実施することになりました。生徒全員で盛り上がるものでありながら、安心・安全が保障できるもの、また、昼休みの時間内で実施できるもので、実現可能なレクリエーションの案を多く挙げてくれました。全校アンケートの結果、「全校でかくれんぼ」に決定しました。校舎内だけがをしないだろうかと等心配事もありましたが、当日は、生徒会による「安心!安全!マナー!」の目標の下、みんなで楽しめる企画となりました。



★★★お知らせ★★★

- Cラーニングでお知らせいたしました南駿PTAの「書き損じはがき」への御協力をよろしくお願いします。
- 年末年始は交通量が多くなりますので、ぜひ、交通事故にお気を付けてください。また、インフルエンザなどの感染症も流行しています。人混みが予想される年末年始は、感染予防にも意識を高めていただき、1月7日(火)に元気な姿で生徒たちが登校することを願っています。

★★1月★★

予 定 表



日	曜	給	部	行 事	完全 下校	日	曜	給	部	行 事	完全 下校
1	水			元旦 閉庁日		17	金	○	○		16:15
2	木			閉庁日		18	土				
3	金			閉庁日		19	日				
4	土					20	月	○	○		16:15
5	日					21	火	○	×		14:30
6	月			冬季休業最終日		22	水	○	○	【3年】学年集会	16:15
7	火	×	×	第4S開始 ステージ集会	11:35	23	木	○	○	【1年】学年集会	16:15
8	水	弁	×		14:30	24	金	○	○	【2年】学年集会	16:15
9	木	○	×	【3年】実力テスト 【1・2年】第1回学力調査	14:35	25	土				
10	金	○	○		16:15	26	日				
11	土					27	月	○	×	集金日(口座引き落とし) 【1・2年】授業参観(5・6校時)	15:20
12	日					28	火	○	×		14:30
13	月			成人の日		29	水	○	×		14:30
14	火	○	×	専門委員会(4S)	14:30	30	木	○	○		16:15
15	水	○	×	表彰集会(放送) 3年面接指導①	14:20	31	金	○	○		16:15
16	木	○	×	3年面接指導②	14:20						